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ASSEMBLEE GENERALE SMA BOUT’CHOU 
Jeudi 6 décembre 2019 18h30 salle Anémone Centre d’Animation de Rots 

 
Accueil des parents  
 
Pouvoirs : aucun 
 
Monsieur le maire : abs 
 
Présentation du bureau : Claudine Moraine (présidente), Nicole Paulmier 
(vice-présidente), Luc Gasnier (trésorier), Lucile Poulain (trésorière adjointe), Julie Septvant 
(secrétaire), Stéphanie Alexandre (secrétaire adjointe)  
Madame Godefroy, représentante des parents.  
 
Introduction faite par Nicole, Julie, Lucile :  La structure a un agrément de 19 enfants + 1 
place d’urgence. Cet agrément est renouvelé tous les 2 ans par le Conseil Départemental, 
après vérification de la sécurité des locaux et des jouets ainsi qu’un contrôle administratif. 
 
Nos principaux partenaires financiers sont la CAF, la PMI et la mairie de Rots 
 
La SMA est installée dans les locaux de la mairie  
 
Elle est subventionnée par la CAF et la mairie de Rots, que nous remercions pour leurs aides. 

o La SMA Bout’Chou est une association loi 1901. Elle est gérée par une équipe de 6 
bénévoles depuis 15 ans. 

o Une équipe de 6 professionnelles dont 2 EJE, 2 auxiliaires de puériculture, 2 
auxiliaires Petite enfance  

o Cette équipe bienveillante accueille et encadre les enfants en halte-garderie et en 
crèche de 7h45 à 18h30. 

o L’équipe du bureau et les professionnelles travaillent ensemble dans le même souci 
de veiller au mieux au bien-être de vos enfants dans notre structure. 

o L’adhésion annuelle à l’association est de 30 € par enfant pour les habitants de Rots 
et 35 € pour habitants hors communes.  

o La fermeture annuelle de la structure est de 4 semaines en été et 1 semaine entre Noël 
et le jour de l’an. 

Convention : avec le docteur Septvant, médecin référent de la structure 
 
Intervenant :  
o Madame Delahaye, psychologue, 1 fois par mois, aide les salariées à gérer au mieux le 

bien être des enfants. 
o Eric Levêque guitariste, anime l’atelier musique tous les 15 jours 

 
Petits rappels : 
o Nous ne pouvons pas accueillir les enfants avant 7h45 même si le personnel est 

arrivé. Nous demandons aux parents de venir le soir, au plus tard à 18h20 le temps de 
faire les transmissions de la journée. 
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o Il est très important de respecter le contrat que vous avez signé. Respectez les 
horaires. Si toutefois il n’était plus adapté à vos besoins, faites une demande auprès 
de Stéphanie et Caroline pour un éventuel avenant. 

o Pour des mesures de sécurité, lors de l’arrivée ou du départ des enfants, les frères ou 
sœurs doivent attendre dans le hall d’entrée, sous la surveillance de leurs parents.  

o L’accès de la cuisine et de la salle de change est strictement réservé au personnel 
o Merci de surveiller vos enfants sur le parking qui peut être très dangereux. 
o Les parents peuvent faire le règlement de leur facture par virement, par chèque. En 

attente d’un nouveau mode de règlement 
o les dates de fermeture de la structure sont indiquées sur votre facture. 

 
o Présentation du Personnel : Stéphanie 

 
 

Rapport moral et bilan de l’activité 2018 présenté par Stéphanie et Caroline 
- Présentation du déroulement d’une journée type 
- Sortie au zoo de Jurques 
- Action passerelle (visite de l’école pour nos futurs écoliers) 

 
 

Bilan de l’année, présenté par Claudine 
 

L’année 2018 a été une année de changement.  
o Depuis le mois de janvier embauche de Magalie au secrétariat, 6 heures pas semaine 

pour nous aider dans nos taches administratives et au supplément de travail avec la 
mise en place et l’organisation des repas et de la fourniture des couches. 

o Au total 7 salariées en  contrats CDI. et 1 CDD (cdi Anne-Marie en arrêt depuis + 3 
ans) 

 
Nous avions bénéficié du renouvellement du délai de mise en place de la fourniture des 
couches et des repas, jusqu’au 1er janvier 2019. Si ce délai n’était pas respecté la Caf nous 
supprimait la PSU 
 
Elle a été mise en place au mois de septembre, sans changement de tarif pour les familles  
o Choix du prestataire des repas : 
o Après avoir rencontré monsieur Auvray, boucher à Rots, mais il n’a pas l’agrément 

sanitaire « cuisine centrale ». La société « ensemble » mais n’a pas été retenue  
o  Nous avons choisi La société API. Les menus sont préparés, par un diététicien, la 

cuisine est préparée aux cuisines de Vimoutiers. Les repas sont livrés chaque matin 
très tôt. Le livreur qui a les clés et le code rentre et met les repas dans le frigo afin de 
respecter la chaine du froid. 

o Une demande de formation en hygiène alimentaire a été faite, mais au dernier 
moment le lieu avait changé, la cession est reportée. Une journée de formation 90€ 
par salarié.  

o  Fournisseur des couches la société les « celluloses de brocéliande » à partir du 1er 
septembre  
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o Une fois par an nous avons une réunion avec la caf. Nouvelles circulaires, nouveau 

fonctionnement, faire le point des différents changements  
 

o Entretien des locaux : prestataire pour l’entretien des locaux est l’entreprise All Men 
Services qui intervient 2 heures chaque soir 

 
o depuis la mise en place de la convention collective en 2010 une aide de la CAF de 

10800€ nous est accordée. 
 

 
PERSONNEL :  

Helena Miranda Oliveira, qui avait un contrat aidé CEA du 7 avril 2016 au 7/04/18. 
Depuis elle est en CDI 35h.  

o Laura Chistel remplace Anne-Marie Samson, elle était en contrat aidé CUI 35h 
jusqu’au 02 avril 2017,   avenant suivi d’un CDD 30h jusqu’au retour d’Anne Marie 
(L’arrêt d’Anne-Marie est toujours prolongé et cela depuis avril 2016)  

o Recrutement Clémence Hélène pour le remplacement d’Hélèna  
o Recrutement Alice Lemière qui remplace Cindy en arrêt maladie 
o Recrutement secrétaire administrative: Magalie en CDD 3 heures semaine 

 
o Choix de la mutuelle obligatoire pour les salariées après 4 mois d'ancienneté 
o Entretien individuel des salariées 
o  Accueil de stagiaires 

 
FORMATIONS:  
 

o Chaque année recyclage 1er secours pour l’ensemble du personnel (alors que 
demandé tous les deux ans) 
 

o des ateliers d’information avec la Caf sont proposés aux responsables de structure 
une ou deux fois dans l’année 

 
TRAVAUX : les travaux sont exécutés pendant la fermeture de la crèche.  
 

o Interventions de la mairie dans le cadre du contrat enfance : 50h pour exécution de 
petits travaux par les techniciens de la mairie 

 
 Au mois de juillet grand nettoyage des sols et finition,   
 Toute l’année, entretien de la pelouse et de la haie  
 Une fois par an,  vérification des extincteurs, et des installations électriques 

 
o Au mois de juillet :  

 L’entreprise Techni Serv' à Rots, vérifie l’alarme incendie et anti 
intrusion. 

 Intervention de France hygiène ventilation entretien  vmc  
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Aménagements pour la mise en place des repas 

o Intervention de l’électricien pour installation du four  
o Menuisier : fabrication et installation tablette pour le four et réparation table à langer.  

 
AUTRES AMENAGEMENTS  avec l’aide de  Nicole, Magalie et mon mari 

o salle de pause avec différents rangements, montage et installations de meubles 
o Aménagement du bureau pour le poste de secrétaire 
o Cuisine : montage de meuble de rangement 

 
AUTRES TRAVAUX 

o Refaire clés 
o Intervention du plombier pour fuite robinet table de change 

 
Toute l’année, nous travaillons principalement avec les commerçants de Rots et notamment 
avec :la ferme de Billy, La boulangerie ‘les douceurs caramel, Cora  

o les entreprises de rots :Techni-serv,  Guérin menuisier, Alti job, Buet de secqueville. 
 

Achat de matériel :       
o achat de jouets pour Noël budget 200€ 

 
Pour la cuisine 

o four de remise à température 63° en moins d’une heure (2520€)  
o thermo sonde 
o desserte repas  
o poubelle cuisine 
o meuble rangement  
o Tabourets x3 
o barrière séparation cuisine salle de repas 

 
Salle de pause 

o Achat meubles de rangements  
 

Matériel puériculture 
o transat Aubert 
o tapis de change x2 

 
Bureau 

o Achat d’un pc portable  
o Fauteuil de bureau 
o Meubles de bureau 

 
Autre 

o Changement de sonnette 
o 3 bacs à fleurs pour atelier jardinage 
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Rapport Financier : Luc Gasnier, Trésorier 
  Bilan d’une première année de  déficit après plus de 15 ans de fonctionnement, dû aux frais 
supplémentaires des couches et des repas sans augmentation des tarifs et au nouveau calcul 
des horaires facturés et de présences. Les années à venir, seront très difficiles, sans aide de la 
CAF et de la collectivité.  
 
Rapport du trésorier pour l’exercice 2018. 
 
 
Approbation des comptes et vote du quitus au trésorier 
 
Quitus au trésorier  
Vote à l’unanimité  
 
Election du bureau 
 
Pour le renouvellement du bureau 2 postes à pourvoir :   

o Trésorière adjointe : Lucile Poulain 
o Secrétaire adjointe : Stéphanie Alexandre.( Madame Godefroy se présente ?) 

Vote : à l’unanimité 
 Lucile Poulain, réélue trésorière adjointe 
 Anne-Fleure Godefroy élue secrétaire adjointe 
 Aurélie Cadieu élue membre du bureau 

 
Election représentant des parents : madame Godefroy remplacé par qui ? 
           Vote : à l’unanimité 
                Hélèna Miranda de Olivera élue représentante des parents 
 
Je remercie les membres du bureau et toute l’équipe pour leur travail, leur soutien dans nos 
batailles et leur confiance depuis tant d’années et toujours dans la bonne humeur. 
 
Questions Diverses 
 
Pot de l’amitié. 
 
Fin de l’Assemblée Générale.   
 
 


